

Marie-Eve Josselin :

Chère Elisabeth,

Je tiens à vous remercier, avec retard, pour tout ce que vous faites, si généreusement, avec un tel élan ;

Vous m'avez émue, nous étions toutes les 2 émues de ce moment.

Merci pour les rapports de presse, je vais regarder cela.

Je serre les doigts pour que la raison humaine de votre commune, comprenne l'intérêt de connaître notre passé pour planter avec des racines, un monde plus correct que celui où nous vivons et donc ne se trompe pas prochainement. Ne nous crispons pas, et soyons confiant en nos étoiles.

Merci, merci c'est toujours un plaisir d'être à Durfort.

Ces mots sont banals, et ne représentent pas tout à fait ce que contient sincèrement ce mot: merci.

Je vous embrasse et vous redis de prendre soin de vous maintenant. Amitiés à toute votre équipe, Robert compris, bien sûr.

Pierre Cazalis de Fondouce :

Le sentier didactique est très bien conçu et j'ai eu la bonne surprise de voir Paul CF en taille réelle. J'ai apprécié les exposés de PO Antoine et R Debruyne et ai pu découvrir les miracles de la stéréoscopie avec O Faÿ.

Olivier Faÿ :

Un grand merci pour ton (votre) chaleureux accueil et ta disponibilité. J'ai passé un moment inoubliable en votre compagnie - grâce au Mammouth ! Merci également pour l'article.

Je suis heureux de savoir que vous avez apprécié l'explication du principe de la stéréoscopie, surtout appliquée à la Star de DURFORT.

Très heureux de savoir que tes petits enfants ont aussi apprécié les tirages anaglyphes. Je me suis d'ailleurs rendu compte que les enfants ont été - samedi soir - très friands de la 3D.

Anne-Lise Charrault :

Un grand merci pour vos messages et cette très belle journée inaugurale !

Henri de Cadolle :

J'ai trouvé cette journée très "bon enfant" avec beaucoup de monde. Bravo d'avoir su "amadouer" ces membres sympathiques du Muséum.

Ils sont chez eux à Durfort...